



CINE Tom Hanks: “Los actores somos egoístas y paranoicos” P28

NEUROPSICOLOGÍA Martínez-Horta: “Los recuerdos no son lo que vivimos” P27



LA REFORMA DEL DELITO DE MALVERSACIÓN

PSOE y ERC pactan bajar penas pero discrepan sobre su alcance

El Gobierno sostiene que no despenaliza el ‘procés’ como asegura Esquerra. El castigo por desviar fondos sin ánimo de lucro será de uno a cuatro años

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
El PSOE, Unidas Podemos, ERC y los apoyos habituales del Gobierno aprobaron ayer en el Congreso la enmienda pactada entre los socialistas y los republicanos catalanes para rebajar las penas por el delito de malversación en

casos sin lucro personal ni para terceros, lo que beneficiará a cargos acusados por el *procés*. La enmienda establece penas de uno a cuatro años de prisión e inhabilitación especial de dos a seis años, solo cuando el desvío presupuestario cause un “daño o

entorpecimiento grave del servicio público”. ERC defiende que la enmienda del PSOE no permite condenar a penas de cárcel por la organización del *procés*, pero el sector socialista del Gobierno lo niega. UP respaldó esa iniciativa, pese a que se negó a firmarla

junto al PSOE, por sus “dudas jurídicas” sobre su implantación. PP, Vox y Ciudadanos coincidieron con JuntsxCat y la CUP en criticar duramente la premura, que permitirá ratificar cambios importantes del Código Penal en el pleno del jueves. PÁGINAS 14 A 16

Trabajo estudia la propuesta de subir el salario mínimo hasta 1.082 euros

Los expertos plantean un alza de entre el 3% y el 8,2% el próximo año

J. S. GONZÁLEZ / A. MAQUEDA
Madrid

Los expertos escogidos por el Ministerio de Trabajo plantean una subida del salario mínimo interprofesional (SMI) de entre el 3% y el 8,2% para llegar al 60% del salario medio neto en 2023. El grupo de sabios plantea una horquilla con cinco opciones que situarían el SMI en un mínimo de 1.030 euros mensuales en 14 pagas y un máximo de 1.082. La revalorización estaría por debajo de la de las pensiones, que suben un 8,5% por la inflación media de este año. PÁGINA 40

La ‘ley trans’ sigue adelante sin la enmienda socialista

P24

La policía belga registra la Eurocámara en Bruselas por los pagos de Qatar

SILVIA AYUSO, Estrasburgo
Agentes belgas registraron ayer las oficinas de la sede del Parlamento Europeo en Bruselas por el escándalo de los presuntos sobornos de Qatar en el legislativo comunitario. En Estrasburgo, la presidenta de la Cámara, Roberta Metsola, prometió que “no habrá impunidad”. Las autoridades investigan por corrupción, blanqueo de dinero y organización criminal. Se han efectuado 20 registros en oficinas y hasta en casas de eurodiputados. PÁGINAS 2 Y 3

MUNDIAL DE QATAR

Argentina llega enganchada a Messi ante la resistente Croacia de Modric

El mundo árabe y toda África viven como propia la gesta de Marruecos

Luis de la Fuente defiende sus méritos para dirigir a España P32 A 38



Majid Reza Rahnavard, ahorcado en una grúa en Mashad, en una imagen de la agencia iraní Mizan. / AFP

Irán trata de aterrorizar a los disidentes con ejecuciones públicas

T. DEIROS / M. R. SAHUQUILLO
Madrid / Bruselas
El régimen de Irán utiliza las ejecuciones públicas para atemorizar al movimiento de protesta que lo desafía. Majid Reza Rah-

navard, de 23 años, murió ahorcado en una grúa en plena calle en Mashad, a unos 900 kilómetros al este de Teherán, según confirmó un medio de la propaganda oficial. El joven, al que se-

gún la ONG Justice for Iran se le negó el derecho a un abogado, había sido detenido hace solo 23 días. Otro manifestante, también de 23 años, fue ejecutado en la cárcel el pasado jueves. PÁGINA 6

Sunak amenaza con endurecer la ley contra la ola de huelgas

RAFA DE MIGUEL, Londres
El Gobierno conservador de Rishi Sunak se enfrenta a una avalancha de huelgas para fin de año que anticipan un caos en todo el Reino Unido. Los paros incluyen al personal sanitario, el servicio postal, los funcionarios y empleados públicos y los controles de fronteras en los aeropuertos. Bajo presión de su partido para endurecer las leyes, Sunak dijo: “Es mi deber tomar las medidas necesarias para proteger el bienestar de los británicos”. PÁGINA 5

Las protestas sumen Perú en el caos, pero la presidenta prevé seguir hasta 2024

JUAN DIEGO QUESADA, Lima
La nueva presidenta de Perú, Dina Boluarte, pretende seguir en el cargo hasta unas elecciones en abril de 2024, pero sus planes chocan con el caos que se extiende en el país. Tras la crisis que supuso la destitución y el encarcelamiento de Pedro Castillo, la ira de los manifestantes y los bloqueos de carreteras y aeropuertos ponen a prueba a la mandataria. PÁGINA 8